
あしかが自民党議員会

横 山 育 男
足利市制100周年記念特別展の
取り組みについて問う！

質
問

令和３年 12 月３日から特別展の入場予約
を開始したが、第１回目の予約分が約３時
間で埋まってしまったと聞く。全国に向け
て本市を売り込む一大事業であると考える
が、商店街や関係団体等との連携、市内回
遊に向けた具体的な取り組みを聞きたい。

回
答

足利市観光協会や足利商工会議所などの関
係団体の協力の下、官民一体となって準備
を進めている。また、刀剣乱舞とのコラボ
レーション企画として、等身大パネルの展
示や記念グッズの販売、市内周遊スタンプ
ラリーなど、来訪者にまちなかを回遊して
もらえる仕組みづくりを進めている。

ひ
と
言

コロナ禍で停滞した経済の起爆剤となるよ
う、官民一体の取り組みを期待します。

織姫クラブ

大 谷 弥 生
災害に強いまちづくりのために
今すべきことを！

質
問

足利市地域防災計画は、これまでの災害の
教訓を生かした大規模な改定が必要である
一方で、危機管理課の職員はこれから起こ
り得る災害への備えなどに注力できるよう
にすべきである。実効性のある組織にする
ため改定業務を外部に委託してはどうか。

回
答

令和元年東日本台風以降、地域住民から地
域の避難所対策や地区防災計画の策定等の
相談を受けることが多くなっている。そう
したさまざまな対応を含めて地域防災計画
の改定には膨大な事務量が想定されるが、
喫緊の課題と考えているため、議員の提案
も含めて効果的な方法を検討していく。

ひ
と
言

栃木県や桐生市、太田市など地域防災計画
の改定を委託する自治体が増えています。

会派を構成しない議員

鳥 井　康 子
新型コロナウイルス感染者の
療養環境の整備を！

質
問

感染拡大の第５波では、市内に最大 200 人
近くの自宅療養者がいた。自宅療養を感染
症の療養方法として認めることは、医療の
放棄にもつながることから最低限の対策と
して宿泊療養が必要と考えるが、本市の対
応はどの程度進んでいるのか。

回
答

宿泊療養施設は、県が９施設 1,065 室の確
保に向けて調整しており、未就学児など諸
事情で同施設の利用が難しい方にはオンラ
イン診療等の体制を構築している。本市と
しても体調管理のポイントなどを掲載した
自宅療養ハンドブックを作成し、ホームペー
ジ等を活用して普及啓発を行っている。

ひ
と
言

第５波の状況を踏まえ、今後の感染拡大に
備えた療養環境の整備が必要と考えます。

公明党議員会

藤 本　秀 樹
地域共生社会の実現に向けて
重層的支援体制の整備を！

質
問

ダブルケアや 8050 問題など、市民が抱え
る課題は複雑化・複合化しており、従来の
子ども・障害・高齢・生活困窮といった縦
割りの支援体制では、はざまのニーズへの
対応が困難である。包括的な支援体制づく
りについて、本市の進捗状況を聞きたい。

回
答

令和４年度からの５年間を計画期間とする
地域福祉計画において、包括的相談体制の
充実と整備、官民一体となった多機関協働
による支援体制の構築に取り組む。地域共
生社会を目指して、同計画に基づく重層的
支援体制整備事業など各種施策を推進し、
地域福祉の充実に努めていきたい。

ひ
と
言

地域共生社会の実現に向けて弱者の希望と
なる支援体制の整備を期待します。
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